
１年生を迎える会を行いました！ 
 

     

２１日（水）、４年生は「給食センター見学」に出かけてきました。実際に給食

を作っている様子や、給食センターでの調理員さんたちの仕事ぶりを見学したり、

お話を聞いたりして、たくさんの人たちの支えにより、美味しい給食が届けられて

いるということに改めて感謝することができました。 

さらにこの日はできたての給食を給食センターで食べました。 

学校で食べる普段の給食とはまたひと味違ったかもしれませんね。 

４年生「給食センターに出かけてきました！」 


